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どんど焼き開催 

 １月１３日（日）どんど焼きが開催されました。少し寒

い空の下お神酒と暖かいおしるこが振舞われました。どん

ど焼きの火にあたると１年間健康で過ごせるという言い伝

えもあります。無病息災で良い１年を過ごせるとよいです

ね。 

またどんど焼きと同じ日、午後から湖南消防署、消防団の

方に来ていただき、消火訓練を行いました。消火ホースの

つなぎ方や、消火栓から火災発生場所までホースをつない

でいく訓練、そして最後にはつないだ消火ホースに実際の水を通し、放水の体験も行いました。火

災は起こさないよう心がける事が最も重要ですが、実際に発生した時、消防車の到着を待つだけで

なく、地域で協力しあい、自分達ができる事をする事で、一刻も早い消火につなげる事ができるの

だなと感じました。 
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玉川学区大運動会開催 

10 月 14 日(日）今年も秋晴れの中、玉川小学校グラウンドで野路、桜ヶ丘、野路小林の三つの地

域が集まった運動会が行われました。桜ヶ丘からの 47 名の小学生のみならず、町内会班長とその

家族や子ども会、熟年会、有志の皆さんが力を合わせて競技に出場して、会場運営に貢献されまし

た。11月には様々な行事が行われ、11月 10日(土)には萩祭りが、11月 11日(日)には大掃除と避

難訓練が、11 月 23 日（金）にはチャレンジスポーツ大会が、11 月 25 日(日)には玉川学区の避難

訓練と多くの行事が続きました。 

  

 

徒競走 がんばりました 風船割り なかなかおしりで割れません 

         綱引き 皆さん必死です 百足競走リレー 桜ヶ丘は一位でした 
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桜ケ丘では他にも様々な情報をホームページに掲載しており 

「桜ケ丘町内会」で検索できます 
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防犯灯の LED化開始 
 

桜めーる冬号  
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玉エコ大作戦が終了 

滋賀県地球温暖化防止活動推進センターの指導で、節電プログラムが玉川地区では「玉エコ大作戦」

として展開されました。8 月、9 月に各家庭で使用する電力について、知恵と工夫で前年同月の使用

電力からどれだけ節電できたかに挑戦するプロジェクトです。この 2か月間の消費電力量の報告で参

加率では桜ヶ丘が玉川で一番高く 720軒中、51%の 367軒が参加されました。8月の前年度比増加はオ

リンピックの影響と推定されます。9 月は 8 月の反動で減少し家庭での対策の効果とみられます。報

告に参加された家庭には推進センターから LED電球がプレゼントされました。 

 

 
 

自治会館のパソコンが新しくなりました 

 
 

約 10年間使われて来ました自治会館のパソコン(PC）は処理速度

も非常に遅くなりプリンターと共に一新されました。購入した PC

は東芝レグザ D732T7F で液晶一体型の 2012 年夏モデルです。プ

リンターはキャノン ピクサスでスキャナー付きです。参考まで

に左の写真で既存の PCと並べて表示します。左が新規の 23型液

晶表示の東芝レグザで右が従来の富士通の PC で従来の本体は箱

型になっています。インターネットやキーボード、マウス、プリ

ンターはワイアレス(配線なし）接続です。マイクロソフトオフ

ィス 2010 や TV のチューナーも内蔵しています。5 年保証を付け

て購入しており、ウイルスバスター2012でセキュリティは万全で

す。町内のこれからの多種多様な業務に提供され活躍することと

思います。また町内会のメールアドレスも一新されました。 

sakuragaoka.kusatsu@gmail.com です。 
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草津市の援助の下で 3年かけて全 180灯の蛍光灯の LED（注）化が始

まり、今年度は桜ヶ丘で 54灯の LEDの設置が 10月に完了しました。 

(注) LEDとは電気を流すと発光する「発光ダイオード」のことで近

年になって照明のみならず交通信号機にも使われている省エネルギ

ーかつ環境にやさしい半導体素子のことです。また小電力、高寿命、

高輝度、点滅が自在、熱線が少ないなどの利点があります。LEDは白

熱灯、蛍光灯のようなフィラメントは用いませんので２０倍以上高寿

命です。電気代は白熱電球に比べて５分の１程度です。写真は西公園

の街灯。 

 

新規購入の東芝レグザ（左）と従来の富

士通の PC（右） 

新宮神社改修 

老朽化に伴い桜ヶ丘にある神社をＭＩＤにて補修工事をする事となり、１月１８日（金）に宮司様に

お越しいただき、ご神体を新宮神社の本宮にお移りいただく儀式を執り行いました。 

この補修は３月末頃までかかる予定です。 
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同和教育町内学習懇談会が 1１月２4日（土）に開催 
 

桜めーる冬号  
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アヒルの餌やりご苦労様です 

 
 

 こもれび池にいる 3 羽のアヒルに餌やりをしていただいているのが、環境委員 8

人、ボランティア 24 人合計 32 人です。その他に、桜プロジェクトの皆様には、こも

れび池周辺の草刈り、環境委員さんは、ボランティア当番の募集、当番表の作成、

小屋の清掃、餌の買い出しなどを担当していただいています。寒い日も暑い日も

雨の中でも作業があります。こうした方々のおかげで桜ヶ丘の自然と生き物が守ら

れています。 こもれび池の四季の移り変わりに心癒され、まさにここは桜ヶ丘の

パワースポットです。動物好きな方、食欲旺盛なアヒルたちのお世話をしてみませ

んか？入り口まで迎えにきてくれますよ！ 
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桜ヶ丘同和教育推進委員会が主催する町内学習懇談会が玉川小学校教諭の杉江範昭先生をお招きし

て 19：30より自治会館ホールで行われました。当日も他に 2件の講演をお持ちのところ、時間を割

いて桜ヶ丘にお越しいただきました。 

講演は聴衆との対話型でわかりやすく皆さん積極的に参加されていました。人と人との伝え方を考

えさせられ、朝市や送迎自動車の事例紹介をもとにコミュニティーづくりの大切さを知り、最後は

「店の信用」という例を紹介され、人を尊敬することの大事さを会場の参加者は認識しました。 

 

杉江先生はパソコンとビデオを用いたわかりやすく親し
みがあり心あたたまる講演でした 

桜ヶ丘の子供のコメントを入れたタイトルは 「この町、
桜ヶ丘でしあわせに暮らしたい」でした 

 

カモとコイを守る会   福田 潤子 

平成２年「カモとコイを守る会」が発足して 24 年目になります。その間、アヒ

ル、アイガモ、鯉、亀や桜ヶ丘周辺に住む野鳥たちは、たくさんのボランティ

アや環境委員さんのおかげで、豊かな自然の中で私達住民と共に暮らして

きました。住宅の中に鎮守の森やこもれ日がきらきらと輝く自然の池があり、

その中で生き物（約３０種類の野鳥や昆虫など）が住んでいることは、本当に

珍しいことであり、この貴重な地域の“自然遺産”を住民が継続して守り育て

ていることはこの地域で育つ子供達にとても大切な“心のふるさと”です。継

続は力なり！今後も住民の皆様のご協力で豊かな自然が守られ、ともに助

け合いながら暮らしていける地域になればと願っています。        

 

驚くほどの食欲です。少し残っ

た餌は、野鳥が食べます。 

 

ｺｹﾞﾗ（小さなｷﾂﾂｷの仲間）も観

察でき、冬にはｵｶﾖｼｶﾞﾓの渡り

鳥が飛来します。 

 

パワーポイントを使って講演さ

れる杉江先生 

タイトルは「この町桜ヶ丘でしあわ

せに暮らしたい」でした 
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環境：ｴｺｷｬｯﾌﾟ収集日 

自治会館玄関前にて 

毎日（保管ｹｰｽ設置） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Ｈ２４年度を振り返って     会長 家城和生 

町内会のあり様は、やるべき事を決めて、前へ進める事である。そう考えながら、今年実行した事を振り返り

ますと、①夏まつり、桜まつり、玉川萩まつり。②玉川学区大運動会、草津市民スポーツレクレーションなど。

③避難訓練、防犯パトロール、防犯灯のＬＥＤ交換。④玉川学区敬老会。⑤人権講演会。⑥ゴミステーション

⑦掃除。などです。この七項目の中で一番重要なものは⑦掃除だと思います。桜ヶ丘の売りは『花と緑の桜ヶ

丘』、即ち景観です。掃除の内訳をみると、春の町内大掃除、夏祭り事前清掃、バス通り清掃、秋の町内大清

掃、ポプラ並木清掃、各班毎の月例清掃で大きなウェイトを占めており、この掃除が町の景観を下支えしてい

ます。これらの七項目を実行できたのは、班長さん始め皆様方会員の方々の力がいかに大きいかがわかります。

皆様、よくやってくれました。感謝申し上げます。 

 

山上副会長 大変忙しかったですが、やりがいのある一年でした。桜ヶ丘の発展の為これからも何かの役に立ちたいと思います。 

環境委員長 高齢化が進んでいる桜ヶ丘ですが先輩達が築きあげてきた「花と緑の桜ヶ丘」「ｴｺﾀｳﾝ桜ヶ丘」を皆様のお陰で継承できたと思ってい

ます。心残りはﾊﾞｽ通りのｻﾂｷの剪定と、高木の剪定が一部しかできなかった事です。来年度の新役員に期待します。 

防災防犯委員長 あっという間の一年でした。正直しんどかったというのが実感です。 

文厚体委員長 文厚体関係の行事は人集めで大変でしたが、皆様のご協力のお陰で無事一年間を終える事ができそうです。有難うございました。 

広報委員長 広報活動での取材などを通じて桜ヶ丘では楽しく暮らせるよう様々な取組みが行われている事を知れたのが印象深かったです。 

 

桜ケ丘では他にも様々な情報をホームページに掲載しており 

「桜ケ丘町内会」で検索できます 

３１名の班長さん、一年間お疲れ様でした 
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ホームページ委員会。
会長、広報も参加して
います 

自治会館、こもれび通信、ﾓﾆｭ
ﾒﾝﾄ、西公園に花を植えました
（環境） 

どんど焼き。ぜんざいをふるま
いました（分厚体：班長全員） 

防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ。年末・年始に
行いました（防犯：班長全員） 

環境・桜プロジェクト 

廃食油回収日時 

自治会館玄関前 

毎月 25 日 

（土日祭は前日） 

午前 8：30～10：30 

班長会。12月は選挙のため和室で
行いました。司会・進行は本部が担
当します。 

どんど焼き。ぜんざいを振
まいました（分厚体：班長
全員） 
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年末に神社の飾りつけを 
しました（広報） 

 


